



明るく、楽しく、そして心豊かに 仲間と共に大きな輪 天童東ロータリークラブ

国際0-列 認証番号 1653番

認証加盟日 1985年4月11日 第2800地区第3ブロック

例会日 毎週水曜 12時30分~13時30分 会場: 天童ホル

2015~2016 会長 米野 幸治 幹事 斎藤 幸雄



通算例会 1460回
本年: 26回
例会日: 2016年1月13日
例会場: 天童ホテル
クラブ会報委員長 相馬勝博

司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 米野幸治会長 平成28年1月13日

皆さんこんにちは。

正月の疲れは取れましたか。

親が生きていたとき、「おまえは姿勢がわるいな、猫背で劣等感の塊のようだ」と、よく注意されました。正月の疲れが出たので、久しぶりに[ゆびあ]に行ってきました。

サウナで一汗流して、サウナから出ると、年の頃私と同じくらいの人に声をかけられ「サウナで見てていたが、あなたは背筋が伸びていて姿勢がいいね。」と、その人は、元学校の先生だったといいます。学校では生徒に「姿勢を正しなさい」と、よく言っていたそうです。そして、姿勢をよくすると、内臓も元気になるのだ。と教えてくれました。姿勢がよいと褒められたのは初めてです。また、少し前の話になりますが、年の頃60位の人が80過ぎと親をつれて{ゆびあ}に来ていました。私が入っていましたとき浴室から脱衣場に親の手を引いて上がってきたところでした。親の方は少し痴呆がかつているようで、イスに座って服を着ようとしていました。ところが、ズボン下を頭からかぶるつもりでいるから、どうしてもかぶれない。息子が見かねて、「お父さん、それ違うよ」、「お父さん、それ違うよ」と、優しく声をかけますが、親の方は、「いいから、かまうな」と、手で払って怒っている。それでも、息子の方は気長に、「おとうさん、それ違うよ」と、続けます。世の中には偉い人もいるものだなあと、感心しました。自分だったらきっと、ズボン下を取り上げ、大きな声を出してシャツを着せたと思います。自分も親をつれていく年から、だんだん、つれられていく年に近づいて来いると複雑な気持ちになります。

さて、今日のゲストを紹介いたします。天童クラブの遠藤千鶴子さんと、加賀善子さんです。のちほど、「ロータリーに入会して」の演題で卓話をいたたくことになっております。(次のページに続く)



今日の食事



ソング「奉仕の理想」

原田正夫ソングリーダー



本日の卓話 担当 会員増強・研修委員会

「ロータリークラブに入会して」

天童 RC 遠藤千鶴子氏



本日はお招き頂きありがとうございます。昨年の10月に鞍掛先生から「天童クラブ女性会員3名で卓話を。そして、気楽にいらして下さい。」という電話を頂きました。

まず、私の自己紹介から始めたいと思います。生まれは山形でございます。生年月日は昭和22年2月23日、年齢は68才です。まもなく69才になります。皆様2月23日は何の日か御存知ですか?2月23日は皇太子 浩宮様の誕生日です。また、ロータリーの創立記念日です。1905年2月23日、アメリカのシカゴにおきましてロータリー創始者 ポール・ハリスが友人3人と最初に会合を持った日であります。ロータリー歴はまだ14年でございます。まだまだ未熟でございますが今年度はクラブ奉仕委員長、広報、記録、スマイル委員会、副会長を務めさせて頂いております。

私がクラブに入会した時、女性会員は私一人でした。推薦者は昨年12月にお亡くなりになった榎森 昭さんでした。入会して大変な事は沢山ありましたが楽しい事も沢山ありました。入会して間もなく、大阪での世界大会。天童クラブから20名位参加いたしました。いろいろな方とお付き合いをさせて頂き、私にとって勉強になりました。ロータリーを通して、いろんな交流があり楽しい思い出を沢山頂きました。入会して間もなく、大阪での世界大会。天童クラブから20名位参加いたしました。(次のページに続く)

どうぞよろしくお願ひいたします。天童クラブは創立60周年をむかえる、歴史ある素晴らしいクラブであると承知しております。が、東クラブも遜色のないクラブだと思っています。

おなじ天童にありながら中に入つてみないとお互いかからないことが多いと思いますので、我がクラブのことを紹介したいと思います。「我が東クラブは、会員同士の友情と親睦を大事にして、礼儀正しく、ちょっと品のある例会運営、そしてこのように素晴らしい会場設営、美味しい食事。食後のコーヒータイムでの仲間との語らい。例会に出席している一時間は、仕事から離れて、緊張した心も体もゆったりとリラックスできる時間。そして、嬉しいことがあるときはスマイルをして皆で喜び合い、何か心配事があるときは周りの人に気軽に相談できる雰囲気。ゴルフでもあの人とプレーした時は楽しかったなあーと、後々まで心に残りまた機会があればあの人とプレーをしてみたいなあーと思わせるゴルファーがいますが、RCも同じ。例会に出席するのが待ちどうしいなあー、と思わせるロータリアンのいるクラブ、それが我が天童東RCです。

幹事報告 斎藤幸雄 幹事

1. 次回例会は、天童3クラブ合同新年会です。

ホテル王将にて、1月18日（月）

17:30受付 合同例会は18:00からとなっております。参加される方は時間厳守にてお願い致します。

2. 白鳥功会員がケガで入院のため、少しの間休会親しますとの連絡がありました。



委員会報告 平成28年1月13日

国際奉仕委員会 武山茂委員長

タイへの訪問団ですが阿部米位さん、

工藤一夫さん、山辺RC 峯田さんの

3名の参加が決まりました。他に参加したい方おりましたらよろしくお願ひします。



出席報告 山口孝 委員

本日会員51名（出席義務者50名）

- ・本日出席者39名
- ・出席率78%

※前々回出席率を84%に修正致します。

いろいろな方とお付き合いをさせて頂き、私にとって勉強になりました。ロータリーを通して、いろんな交流があり楽しい思い出を沢山頂きました。

昨年の10月に天童ロータリークラブで卓話をさせて頂きました。その時のお話を少しさせて頂きます。タイトルは「天童織田藩 御典医 田野文仲と私」です。田野文仲とは天童織田藩の御典医で安藤広重と織田藩との橋渡しをした人物です。田野文仲は私の祖母の曾祖父にあたる人物です。天童の美術館が設立された時に天童にゆかりのある田野文仲と松平保邦の自画像

（安藤広重の肉筆画）の掛け軸2幅を、私の祖母が美術館に寄贈しました。これも何かの御縁かなあとと思いました。田野文仲については三宝時のパンフレットに書いてありましたので、御覧頂けたらと思います。

初めて他クラブの例会を訪問させて頂きました。大変勉強になりました。ありがとうございました。是非、天童クラブにもいらして下さる様お願い致します。

天童RC 加賀善子氏

本日はお招きいただきありがとうございます。天童ロータリークラブから参りました中央観光の加賀善子申します。鞍掛先生から「お昼ご飯を食べるだけでいいから」



とお話し頂きましたが、米野会長からは16分話をしてほしいとのことでした。でもそんなに長い時間は話せませんが自己紹介とロータリーに入会してという内容でお話しします。

まずは自己紹介ですが、家族構成は実の父、母、夫、私、小学五年の長男、今度小学校に入学する次男の6人家族です。私は天童生まれの天童育ちで成生小を卒業し、今は四中学区ですが、当時は四中がなかったので三中にお世話になりました。その頃学校が大変荒れていまして私たちの学年は3年間担任の先生が同じ、クラス替えなしでした。東クラブさんにお世話になっている三瓶誠君は同級生でした。彼はいたずら好きで落ち着きがなかったけど剣道を頑張っていた記憶があります。今はすっかり落ち着いて、立派な社長さんになりました！！その後、山形市内の高校、短大を卒業し山形空港の全日空カウンターに2年間勤務しました。あの頃は山形～東京便が1日5便あり全盛期でした。それから一年新潟の旅行会社に出向しまして勉強させていただき、現在に至ります。

(次のページに続く)

スマイル（平成28年1月13日例会）

紹介：親睦・スマイル委員会 永山和敏 委員

新年おめでとうございます。本日はお招き頂きましてありがとうございます。よろしくお願ひいたします。



天童 RC 遠藤千鶴子・加賀 善子

米野 幸治 天童クラブの遠藤さん、加賀さん今日はお忙しいところご苦労様です。
卓話楽しみにしております。

斎藤 幸雄 遠藤さん、加賀さん、天童東クラブへようこそ歓迎します。

村山 光男 本日はようこそ！天童ロータリークラブ次期会長予定者の遠藤千鶴子さん、そして加賀善子さんのご来訪を心より歓迎申し上げます。

武山 茂 天童 RC の女性会員をお迎えし、卓話楽しみです。

鞍掛 彰秀 天童 RC 遠藤千鶴子さん、加賀善子さん卓話楽しみです。

土屋 政浩 遠藤さん、加賀さん本日はよろしくお願いします。

赤塚 弘実 天童クラブのお2人を歓迎致します。

志田 泰久 遠藤さん、加賀さんを大歓迎します。
卓話よろしくお願ひします。

阿部 米位 遠藤さん、加賀さんありがとうございます。

山口 孝 新年あけましておめでとうございます。遠藤さん、加賀さん本日の卓話ご苦労様です。

佐藤 豊 遠藤さん、加賀さんいつもお世話になりますありがとうございます。今日の卓話楽しみです。

高橋 繁夫 天童クラブの有名女優？女性会員さん、お忙しいところご苦労様です。写真を撮らせてください。

三瓶 誠 遠藤さん、加賀さん本日はありがとうございます。卓話楽しみにしております。

永山 和敏 遠藤さん、加賀さんご苦労様です。卓話楽しみにしています。

旅行部門の中央観光は今年40年、バス部門のあおぞら観光バスは8年目をむかえました。

次にロータリークラブについてお話しします。平成24年7月に入会しまして3年たちました。渡辺会長の紹介でございました。私自身は人見知りで人前に出たり、話をしたりするのが億劫で、最初は入会する気は全くありませんでした。でも渡辺会長にはお世話になっており熱心にお誘いいただきました。また奥山圭子さんも入会されるとお聞きしまして、女性の方が一緒なら大丈夫かな？と思い、入会することを決めました。

現在は副SAA、親睦委員会、青少年委員会、出席・ソングの委員長を拝命いたしております。

今一番大変だと感じるのは会計です。伝票作成とその支払いになかなか慣れませんが、任せられた以上は頑張ります。私自身はロータリーを楽しいと感じる余裕は全くありませんが、先輩方に教えていただきながら学ばせていただいております。これからも皆様のお役に立てるように頑張っていきたいと思います。

今日はこのようなお時間をいただき感謝しております。ありがとうございました。

